

Jessica Alves luce moretones rojos de aspecto doloroso debajo de los ojos

Es conocida por su amor por los procedimientos cosméticos y ha gastado más de 900 000 libras esterlinas en alrededor de 90 cirugías a lo largo de los años.



Y Jessica Alves, de 39 años, mostró los resultados de su última cirugía, otro estiramiento facial al que se sometió en Azerbaiyán la semana pasada para obtener los 'ojos de Bella Hadid', cuando apareció en This Morning el lunes.

La personalidad de la televisión brasileña, anteriormente conocida como Rodrigo antes de someterse a una cirugía de reasignación de género, lucía dolorosos moretones rojos debajo de los ojos al llegar a los estudios de televisión ese mismo día antes de cubrirlos con maquillaje.

'Objetivo final': Jessica Alves, de 39 años, mostró los resultados de su última cirugía, otro estiramiento facial al que se sometió en Azerbaiyán la semana pasada para obtener los 'ojos de Bella Hadid', cuando apareció en This Morning el lunes.

Jessica viajó a Bakú en Azerbaiyán para el procedimiento, que según ella le ha dado los mismos ojos almendrados que la supermodelo Bella.

Hablando con Vernon Kay y Rochelle Humes en This Morning, explicó que a pesar de que su aspecto actual no es el "más natural", era su "objetivo final".

Ella dijo: 'Después de tantas cirugías he logrado esta apariencia. Reconozco que no es el look más natural. Pero este es el aspecto final, este era el objetivo final, ha sido un viaje muy largo y no podría estar más feliz.

'Me siento 95% feliz. Cuando me miro en el espejo doy gracias a Dios por mis cirujanos, por mi familia, por los médicos.



¡Ay! La personalidad de la televisión brasileña, antes conocida como Rodrigo antes de someterse a una cirugía de reasignación de género, lucía dolorosos moretones rojos debajo de los ojos al llegar a los estudios de televisión ese mismo día.



Feliz: Hablando con Vernon Kay y Rochelle Humes en This Morning, explicó que a pesar de que su apariencia actual no es la “más natural”, era su “objetivo final”.

‘Me hice un estiramiento facial hacia arriba. En lugar de hacer cortes, el cirujano apretó los músculos para levantarme las mejillas y la frente. Es para darme los ojos de Bella. No lo hago para parecer más joven, lo hago para congelar los años.

Todo lo que necesito ahora es un cirujano que me arregle la nariz rota. Quiero arreglar mis noes, entonces seré 100% feliz.’

Durante la charla, también habló sobre su deseo de convertirse en madre y establecerse con la pareja perfecta.

Jessica explicó: “No puedo quedar embarazada, pero me gustaría tener una familia y una boda, como una boda de princesa y el desafío ahora es encontrar un pretendiente”.

Sincero: Ella dijo: 'Me siento 95% feliz. Cuando me miro al espejo doy gracias a Dios por mis cirujanos, por mi familia, por los médicos'

En otro lugar, habló sobre su tiempo en Gran Hermano en 2018 y afirmó que estaba tomando hormonas en secreto para comenzar su transición mientras estaba en el programa.

Ella dijo: 'Estoy a punto de decir algo que nunca antes había dicho en la televisión.'

"En 2018 estaba en el programa y me estaba desesperando y ansiosa y les rogué a los productores que me enviaran algunas pelucas y vestidos y estaba tomando hormonas femeninas, pero nadie lo sabía".

Procedimientos: Ella agregó: "Todo lo que necesito ahora es un cirujano para arreglar mi nariz rota. Quiero arreglar mis noes entonces seré 100% feliz'

La ex compañera de piso de Celebrity Big Brother se veía glamorosa al llegar a los estudios de televisión de Londres a pesar de sus cicatrices en la cara, vistiendo una blusa de cuello halter de color naranja brillante y pantalones con borlas a juego.

Completó el look con tacones de aguja naranjas y gafas de sol redondas, cargó una maleta Louis Vuitton y lució su larga cabellera teñida en un estilo recto de póquer.

Antes de su aparición en televisión, Jessica le dijo exclusivamente a MailOnline que estaba nerviosa por ir al programa debido a sus cicatrices y que tendría que usar mucho maquillaje para cubrirlas.

Agregó que tuvo que cancelar una fiesta de cumpleaños el fin de semana debido a las marcas en su rostro.

Saliendo: la ex compañera de piso de Celebrity Big Brother se veía glamorosa al llegar a los estudios de televisión de Londres más temprano ese día a pesar de las cicatrices en la cara, vistiendo una blusa de cuello halter naranja brillante y pantalones con borlas a juego.

La semana pasada, Jessica viajó a la ciudad de Bakú en Azerbaiyán para reunirse con el cirujano plástico Dr. Mubariz Mammadli para someterse a una liposucción de contorno corporal con Bodytite y una endoscopia en la mitad del rostro.

La excompañera de casa de Celebrity Big Brother más tarde recurrió a sus Historias de Instagram el sábado para compartir una imagen de los efectos posteriores de su cirugía estética con sus 6,2 millones de seguidores.

Ella le dijo a MailOnline: 'He tenido más de 90 cirugías plásticas en los últimos 20 años y la mayoría de la gente me ve como una adicta a la cirugía plástica.

'Pero la realidad es que soy un hombre biológico que ahora es una mujer, por lo tanto, se requirieron cirugías para ser la persona que soy hoy.

Estilo: Completó el look con tacones de aguja naranjas y gafas de sol redondas, cargó una maleta Louis Vuitton y usó sus largos mechones teñidos en un estilo recto de póquer.

Soy muy fuerte y decidida y hago lo que sea necesario para hacerme feliz. No hay mejor sentimiento para mí que levantarme por la mañana y mirarme en el espejo, y ver a esta mujer en la que me convertí con la ayuda de cirujanos innovadores y con visión de futuro en todo el mundo.'

Ella agregó: 'Cumplo 39 la próxima semana, así que me regalé una lipo de contorno corporal con Bodytite y una endoscopia en la mitad de la cara. El Dr. Mubariz realizó el procedimiento innovador que mantendrá mi rostro fresco y con el mismo aspecto durante al menos 15 años.'

"Paso horas investigando buenos cirujanos con procedimientos estéticos únicos y en este caso volé de Londres a Bakú.

"He estado siguiendo al Dr. Mubariz en las redes sociales durante los últimos tres años, pero debido a la pandemia no pude volar a Bakú para la cirugía.

Jet set: la personalidad de los medios, que ha gastado más de £ 900,000 en más de 90 cirugías a lo largo de los años, viajó a la ciudad de Bakú para sus tratamientos (en la foto justo después)



‘He estado en una lista de espera para someterme a un estiramiento facial endoscópico durante más de un año y ahora, una semana antes de mi cumpleaños, pude realizar el procedimiento.

‘Con dos pequeñas incisiones en la línea de mi cabello, mi frente fue levantada, mis cejas y la parte media de la cara también cambiaron. La posición de mis ojos ha sido alterada, como si tuviera los ojos de Bella Hadid. Estoy muy contenta con el procedimiento junto con la lipo bodytite de contorno corporal lateral.

‘Desafiadamente celebraré mi cumpleaños con gran estilo y con un aspecto más fresco y joven’.

Se produce después de que Jessica prometiera dejar de someterse a una cirugía plástica después de gastar más de 900.000 libras esterlinas en 91 procedimientos en las últimas dos décadas.



Perfeccionamiento: en Bakú, Jessica se reunió con el cirujano plástico Dr. Mubariz Mammadli para someterse a una liposucción de contorno corporal con Bodytite y una endoscopia a mitad del estiramiento facial.

La influencer transgénero reveló en un chat exclusivo con MailOnline que no está interesada en perseguir la “perfección” y se siente mucho más segura ahora que está viviendo su vida como mujer.

Si bien Jessica admitió que todavía tiene planes para una cirugía de nariz número 13, así como una liposucción de cuerpo completo, quiere dejar de pasar por el quirófano para siempre.

Explicó: “Estoy lejos de la perfección, tampoco quiero ser perfecta, pero hay algunas cosas que debo arreglar antes de que termine el verano... luego terminaré de por vida con la cirugía plástica”.

Jess también reveló que ahora sentía la ‘validación definitiva’ como mujer después de ser elegida como embajadora de la marca para Fashion Nova.

Nuevo look: Jessica recientemente mostró un vistazo a los resultados de su último procedimiento cosmético después de pasar por el quirófano en Azerbaiyán.

La personalidad de la televisión canalizó una muñeca Barbie para su última sesión con la marca y dijo sobre la difusión ‘¡Me encantó! Barbie representa la perfección de una forma femenina y es divertida y halagadora que la comparen con la muñeca.’

Además de sus diversos trabajos como modelo, Jessica ha pasado los últimos meses aprovechando al máximo el regreso de la industria de viajes después del cierre.

Ella explicó: ‘Mi transición de género ocurrió mientras estábamos encerrados en la pandemia, así que este es mi primer verano real como mujer...

‘Todavía estoy buscando el amor y vivir un romance de cuento de hadas que ojalá suceda algún día’.



Hundiendo: Jessica hizo una exhibición tetona con un traje blanco que mostraba sus activos mejorados quirúrgicamente mientras hablaba en This Morning